



## Reconnaissance maladie professionnelle

Par **Visiteur**, le **23/10/2016** à **17:26**

Bonjour, ma maladie professionnelle va être reconnue de manière implicite, à cause d'une erreur de Délais de la part de la Cpm.

Mais est-ce que l'employeur devra quand même en cas d'inaptitude et donc de licenciement doubler mes indemnités ?

Merci à vous tous!

Par **P.M.**, le **23/10/2016** à **18:13**

Bonjour,

Cela dépendra essentiellement de la décision du Médecin du Travail qui préciserait un caractère professionnel à l'inaptitude et/ou du fait que vous l'invoquiez vous-même auprès de l'employeur...

Par **Visiteur**, le **23/10/2016** à **18:19**

Merci.

Mais c'est au médecin du travail de déterminer l'origine de la maladie...et donc les avantages qui en sont liés ?

Par **P.M.**, le **23/10/2016** à **18:45**

C'est au Médecin du Travail d'apprécier éventuellement si l'inaptitude a un caractère professionnel...

Je ne parlerais pas d'avantages mais d'indemnisation supplémentaires qui y sont liées...